

Estimado socio;

Nos complace ponernos en contacto con usted para darle a conocer el **Valencia Tennis Tour**. Esta iniciativa surge para potenciar la promoción del tenis juvenil en Valencia. Un proyecto fruto de la colaboración entre **nuestro club** y miembros de la Asociación de clubes de Tenis de Valencia.

El **Valencia Tennis Tour** es una competición federada **sin ánimo de lucro**, focalizada en las categorías **Benjamín, Alevín e Infantil**, tanto femenino como masculino. Establecerá un entorno en el que los jóvenes tenistas se introduzcan en la competición con una serie de garantías orientadas a la **protección, satisfacción y fidelización del jugador en la práctica** del tenis, fundamentadas en la **enseñanza y transmisión de valores** relacionados con la competición. Tales como el esfuerzo, el respeto, la sana convivencia y el fair play. El Valencia Tennis Tour es un proyecto en el que un equipo de profesionales, en representación de los clubes organizadores, viene trabajando hace más de 6 meses. Nace con la **vocación de ser el circuito de referencia en la provincia de Valencia y España**, y contará con una gran calidad en todos los aspectos que envuelven un acontecimiento deportivo. **El fin es el de promover el tenis en la sociedad con su práctica y educación**. Queremos que todos los niños (sobre todo los de nuestras escuelas) disfruten, se sientan importantes y bien atendidos con sólo el hecho de participar. Donde exista el espíritu deportivo. Que cuenten con todos los elementos de un torneo como pueden ser:

Regalo de bienvenida.

Pelotas y pistas adecuadas.

Trofeos y premios correctos.

Una web y redes sociales donde seguir la competición y poder ver sus noticias e imágenes y las de los compañeros.

Áreas propias de un torneo con encordadores, stands comerciales, etc.

Público y aficionados que conozcan y puedan acudir a presenciar los partidos.

Una normativa clara que promueva los valores del deporte.

Para ello, estará dotado de los recursos necesarios, reinvertiendo en el propio circuito los ingresos obtenidos.

En esta primera edición el Valencia Tennis Tour contará **con tres pruebas y un Máster:**

·La primera prueba se disputará en el **Club de Tenis Valencia** durante los fines de semana del **11 de febrero al 5 de marzo**.

·La segunda tendrá lugar entre el **Sporting y el Club de Tenis Las Vegas** durante los fines de semana del **25 de Marzo al 9 de abril**.

·La tercera prueba en el **Club Español de Tenis** durante la semana del **19 al 25 de Junio**.

El Master en el **Club Español de Tenis** durante los fines de semana del **4 al 12 de Noviembre**.

No obstante, el circuito tiene la vocación de crecer en pruebas, en categorías y en clubes sede. Por ello esperamos los niños de nuestras escuelas participen y que sus padres se sumen a esta iniciativa para hacer del Valencia Tennis Tour un referente en el tenis español. Si desea mayor información puede contactarnos a través de la dirección deportiva del club, o enviando un email a director@valenciatennistour.es

Atentamente,

Juan Miguel Miralles
Director Deportivo